

Finalizan trabajos clave para eliminar malos olores en el Mercado de Angelmó

PUERTO MONTT. Proyecto fue ejecutado por Suralis en coordinación con municipio.

Con una inversión total de \$130 millones, se inauguraron dos obras de mejoramiento en la infraestructura sanitaria de Angelmó, Puerto Montt. Los trabajos consistieron en el traslado de una tubería de aguas servidas desde el interior del Mercado Típico y la renovación de un sistema de recolección en las cercanías de la Quinta Zona Naval.

La intervención en el mercado, que representó un costo de \$15 millones, fue parte del

plan "Cuidemos Angelmó" y se ejecutó de manera voluntaria por la empresa Suralis en coordinación con el municipio. La obra consistió en retirar un tramo de tubería que se encontraba dentro del recinto para desplazarlo al exterior, con el objetivo de reducir la generación de malos olores.

El alcalde Rodrigo Wainrath (RN) se refirió a la importancia de los trabajos para el sector turístico. "Lo que estamos haciendo es potenciarlo y sacarle ciertas problemáticas

que tenían de aguas servidas y olores, en un trabajo mancomunado y asociativo que llevamos adelante junto a Suralis", afirmó. La autoridad anunció además que se implementará una iniciativa con los locatarios para la correcta disposición de aceites y residuos.

Desde Suralis, el gerente general, Sebastián Febres, explicó que el problema de olores se originaba por las condiciones hidráulicas del sector. "Lo que nosotros hicimos acá fue mover una tubería que lle-

gaba con anterioridad dentro del mercado y que, producto del bajo flujo y la poca pendiente que hay en esa zona, generaba episodios de olor", detalló. El nuevo trazado, por fuera del mercado, cuenta con una mejor pendiente que facilita la circulación del agua. "Así contribuimos a evitar que existan malos olores dentro del mercado", puntualizó Febres.

La obra también busca mejorar el diseño técnico del proyecto de saneamiento de Puntilla Tenglo, impulsado por la



INVIRTIERON \$130 MILLONES EN OBRAS SANITARIAS.

municipalidad.

La presidenta de la Corporación del Mercado Angelmó, Rosa González, agradeció los trabajos y aseguró el compromiso de los comerciantes. "Reafirmar el compromiso como locatarios para que todo esto salga adelante, que no sea

un trabajo en vano, que es para bien nuestro y para recibir mejor a nuestros clientes", señaló. La segunda obra consistió en la renovación de un sistema unitario que recoge aguas servidas y aguas lluvias en la costanera, frente a la Quinta Zona Naval. 